

160 ans d'histoire



Publireportage

Depuis **160 ans**, la Croix-Rouge Française incarne l'esprit de solidarité et d'humanité, fournissant un soutien vital dans les moments de crise. En **Lozère**, cette mission prend une signification particulière, où chaque jour, des bénévoles dévoués se mettent au service des autres, pour aider leurs concitoyens.



Soigner, Secourir, Aider

Ces mots résument la **mission centrale** de la Croix-Rouge Française. En **Lozère**, cette mission prend plusieurs formes :



@ugobreysse

Assistance médicale et psychosociale : Les équipes médicales et psychologiques de la Croix-Rouge Française interviennent rapidement pour soutenir les personnes touchées par des situations d'urgence ou de crise.

Distribution alimentaire et aide sociale : Face à la précarité croissante, la Croix Rouge Française fournit une aide alimentaire essentielle et des services sociaux pour soutenir les plus vulnérables.

Formation aux gestes de premiers secours : Des sessions de formation sont régulièrement organisées pour enseigner les gestes de premiers secours à la population, renforçant ainsi la résilience communautaire.

Les unités locales de Lozère

Les Actions des Unités Locales : Un Maillage de Solidarité

En Lozère, les cinq **unités locales** de la Croix-Rouge Française déploient un véritable maillage de solidarité à travers le département.

De **Mende/Marvejols** à **Florac**, de **Langogne** à **Meyrueis/la Canourgue** et **Saint-Chély-d'Apcher**, les bénévoles sont présents sur le terrain pour répondre aux besoins des habitants, quels que soient leur âge, leur situation ou leur origine.

Collectes alimentaires, maraudes, poste de secours, formations aux gestes de premiers secours, bus santé social, boutiques solidaires, accompagnement des personnes isolées, répondre à l'urgence : les actions sont multiples et variées, mais toujours guidées par la même volonté d'aider et de soutenir.



@melissaphoto

Pourquoi pas vous ?

La force de la Croix-Rouge Française réside dans ses **bénévoles** dévoués.

En Lozère, ces hommes et femmes ordinaires font des choses extraordinaires, offrant leur temps et leurs compétences pour aider ceux qui en ont le plus besoin.

Que vous soyez étudiant, actif, retraité, chacun peut trouver sa place au sein de notre organisation.

Le cœur de notre action est le poste de secours : deviens **secouriste**

Site : www.croix-rouge.fr/delegation-territoriale-de-la-lozere

Tél : 04 66 32 51 06

Adresse : 13 Boulevard Henri Bourillon 48000 MENDE